

## BAB 1

### PENDAHULUAN

#### A. LATAR BELAKANG

Sejak pada tanggal 13 Juli 2008 pariwisata telah diakui sebagai ilmu dan hal ini merupakan kebijakan yang dianggap tepat. Ilmu Kepariwisataannya seharusnya lebih diperjelas dalam pemahaman khususnya di bidang ilmu pendidikan pariwisata, juga dikembangkan sejalan dengan adanya perubahan era globalisasi. Secara spesifik pariwisata adalah gejala adanya kegiatan yang dilakukan manusia secara sementara dan spontanitas dengan tujuan untuk memenuhi keinginan serta kebutuhan. (Isdarmanto edisi: 2016)

Pariwisata merupakan sektor yang cukup besar di dunia dan memberikan berbagai dampak positif dan negatif. Konsep pembangunan pariwisata berkelanjutan timbul guna mengatasi adanya dampak negatif dari pembangunan melalui prinsip membangun pariwisata serta untuk memenuhi kebutuhan-kebutuhan para *stakeholder* dengan cara menjaga lingkungan tetap lestari, menjaga di bidang ekonomi, social, serta budaya. Pembangunan pariwisata berkelanjutan dikatakan berhasil tergantung pada kesadaran serta adanya partisipasi para *stakeholder* khususnya wisatawan. <https://ejournal.stipram.net>

Nyoman S. Pendit (2003) seorang pakar kepariwisataan, dalam salah satu tulisannya juga menjelaskan bahwa: pariwisata mampu memberi *support* langsung untuk memajukan pembangunan misalnya untuk perbaikan pada pelabuhan baik laut maupun udara, perbaikan jalan raya, kebersihan maupun kesehatan, budaya, pengangkutan wilayah setempat, serta melestarikan lingkungan setempat.

Danau Cibeureum merupakan danau alami yang berlokasi di Kabupaten Bekasi. Danau tersebut terletak di tanah dengan bentuk yang cekung. Dengan bentuk demikian mengakibatkan terjadinya air menjadi tertahan pada permukaan dikarenakan lekukan tersebut. Adanya lekukan diakibatkan air hujan yang mengikis tanah. Danau Cibereum memiliki luas sekitar 38 Ha. Danau ini juga dijadikan untuk memenuhi kebutuhan warga setempat. Sebagian besar warga bergantung pada danau ini, biasanya digunakan untuk mencari ikan atau bahkan mencari sayuran kangkung.

Memiliki sebuah potensi wisata sekaligus menjadi suatu alternatif wisata saat berlibur di kabupaten bekasi. Daya tarik danau cibeureum tersebut seakan tersembunyi di balik banyaknya tempat-tempat wisata atau kawasan industri yang bertebaran diwilayah Kabupaten Bekasi. begitu banyaknya perumahan dan pabrik yang dibangun sehingga membuat image Kabupaten Bekasi jauh dari suasana potensi pariwisatanya. Karena hal ini tidak diimbangi dengan pembangunan infrastruktur yang dapat menunjang sistem pembangunan pottensi pariwisata yang terdapat di kabupaten bekasi.

## B. RUMUSAN MASALAH

Dari latar belakang yang sudah dijelaskan pada penjelasan sebelumnya, bisa disimpulkan mengenai permasalahan yang dirumuskan yaitu :

1. Bagaimana upaya pemerintah dalam upaya menjaga wisata Danau Cibeureum?
2. Bagaimana keterlibatan masyarakat dalam pengembangan wisata Danau Cibeureum?
3. Bagaimana strategi pengembangan wisata Danau Cibeureum ?

## C. BATASAN MASALAH

Pada penelitian yang akan dilakukan supaya penelitian lebih terarah, maka peneliti melakukan pembatasan masalah.. Oleh karena itu, penelitian berfokus pada upaya untuk terus memperkenalkan atraksi wisata yang ada di destinasi danau cibereum serta melakukan pembuatan promosi potensi Danau Cibeureum, Bekasi, Jawa Barat

## D. TUJUAN PENELITIAN

1. Untuk mengembangka wisata Danau Cibeureum, Bekasi, Jawa Barat sebagai destinasi unggulan dibekasi
2. untuk mengetahui adanya potensi serta daya tarik yang dimiliki Danau Cibeureum di Lembang Jaya, Bekasi, Jawa Barat
3. Mengetahui bagaimana peran pemerintah dalam mengembangkan wisata Danau Cibeureum, Bekasi, Jawa Barat
4. Mengetahui peran masyarakat dalam mengembangkan wisata Danau Cibeureum, Bekasi, Jawa Barat

## E. MANFAAT PENELITIAN

1. Bagi penulis bermanfaat untuk mengetahui pengembangan daya tarik wisata Danau Cibeureum sebagai destinasi wisata alam di Bekasi Jawa Barat dan pembentukan pemahaman bagi mahasiswa terhadap pola pengembangan daya tarik wisata alam Pulau Padar dan sebagai syarat kelulusan jenjang S1 pariwisata di STIPRAM Yogyakarta.
2. Manfaat bagi para pembaca yaitu penulis berharap akan bisa memberikan ilmu pengetahuan dan sumbangan informasi bagi pembaca khususnya tentang upaya pengembang daya tarik danau cibeureum
3. Bagi pihak pengelola : Sebagai acuan atau sebagai landasan pengembangan wisata Danau Cibeureum yang lebih baik dan berkualitas
4. Bagi STIPRAM : sebagai bahan referensi dan sumber penelitian bagi mahasiswa dan dosen yang ingin melakukan penelitian di Wisata Danau Cibeureum Bekasi, Jawa Barat.